

Ressort: Gesundheit

## Gröhe verteidigt Pflegereform

Berlin, 08.08.2015, 00:00 Uhr

**GDN** - Gesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) hat die geplante Anhebung der Beitragssätze zur Pflegeversicherung verteidigt. Das zusätzliche Geld sei notwendig, um Demenzkranke besser als bisher zu unterstützen, sagte Gröhe der "Bild" (Montag).

"Gute Pflege gehört zu einer menschlichen Gesellschaft", erklärte der Minister. Durch die Umstellung der Pflegegutachten bekämen bis zu 500.000 Menschen zusätzliche Unterstützung. "Künftig zählen nicht mehr nur körperliche, sondern auch geistige Einschränkungen, wenn der Unterstützungsbedarf des einzelnen ermittelt wird", erklärte Gröhe. Den jetzt Pflegebedürftigen garantierte der Gesundheitsminister einen "umfassenden Vertrauensschutz". "Niemand muss befürchten, schlechter gestellt zu werden. Alle Pflegebedürftigen erhalten ihre bisherige Leistungen weiter, die allermeisten mehr." Am Mittwoch soll die die Pflegereform vom Bundeskabinett beschlossen werden. Danach sollen ab 2017 die Beitragssätze um 0,2 Prozentpunkte steigen.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-58659/groehe-verteidigt-pflegereform.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619